

MARIO PICAZO Y JAVIER GOYENCHE SE SUMAN A GREENCITIES & S-MOVING COMO PONENTES DESTACADOS EN ESTA EDICIÓN

Greencities & S-Moving 2024 contará con la participación de Mario Picazo, reconocido meteorólogo y presentador, y Javier Goyeneche, fundador de Ecoalf, primera marca de moda sostenible española certificada B Corp. Ambos expertos aportarán sus conocimientos y experiencias sobre sostenibilidad en el evento, que se llevará a cabo los días 24 y 25 de septiembre en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga)

Málaga, 12 de agosto de 2024- Greencities & S-Moving, Urban Intelligence and Smart Mobility 2024 confirma la participación de los expertos Mario Picazo, meteorólogo y presentador, y Javier Goyeneche, fundador de Ecoalf, los días 24 y 25 de septiembre respectivamente. Sus intervenciones protagonizarán la agenda de la próxima edición, en la que se reunirán más de 140 ponentes para abordar los desafíos y oportunidades del futuro de la gestión urbana inteligente y la movilidad sostenible.

Mario Picazo, reconocido meteorólogo y presentador, compartirá sus conocimientos el 24 de septiembre, abordando en su intervención el impacto del cambio climático y los retos a los que se enfrenta la sociedad en los próximos años. Con una extensa carrera en la comunicación meteorológica y científica, Picazo es una voz autorizada en temas de sostenibilidad, aportando una perspectiva informada y crítica sobre la adaptación al cambio climático y las nuevas tecnologías en la meteorología. En su enfoque destaca la importancia de integrar el conocimiento científico en la planificación urbana y el medioambiente.

Por su parte, Javier Goyeneche, fundador de Ecoalf, intervendrá el 25 de septiembre para hablar sobre el compromiso real con la sostenibilidad y la protección de los recursos naturales en el sector de la moda. Con su reconocida marca de ropa sostenible, Goyeneche ha sido pionero en la transformación de residuos en moda de alta calidad, simbolizando una nueva era de consumo responsable. Su presentación pretende inspirar a profesionales y emprendedores a repensar la producción y el consumo en un mundo que demanda sostenibilidad.

Un programa centrado en la innovación y la sostenibilidad urbana

Greencities & S-Moving 2024 se presenta como el principal encuentro nacional para el intercambio de conocimientos sobre el futuro de las ciudades inteligentes y la movilidad sostenible. Durante el evento, se desarrollará un completo programa que incluirá conferencias y paneles de discusión con una firme apuesta en esta edición por ofrecer su visión más *green* y sostenible. Además, este año se dispondrá de una puesta en escena más tecnológica, atractiva, innovadora y visual que muestre en directo ejemplos del futuro de los territorios.

Así, el evento ya avanza en la configuración de un programa de contenidos que, junto a ponentes como Mario Picazo y Javier Goyeneche, contará con la participación de expertos internacionales del ámbito de la innovación municipal, el turismo inteligente, el vehículo eléctrico y la sostenibilidad ambiental y que expondrán sus conocimientos dentro de los espacios 'Urban Arena', 'Mobility Arena' y 'Sustainability Arena'.

Será en el 'Urban Arena', una zona que pondrá el foco en las experiencias y en los ejemplos de territorios inteligentes, donde se hablará de aspectos como la telegestión del alumbrado público, las estrategias de innovación municipales, la modernización de los servicios públicos o se analizarán las experiencias de territorios frente al cambio climático. Cabe mencionar que será en este espacio donde tengan lugar las presentaciones de los proyectos participantes en la 'Open Call for Start-ups'.

Por su parte, en el 'Mobility Arena' se profundizará en cuestiones como la movilidad inteligente en el transporte público, la democratización y uso del vehículo eléctrico, la transformación de las infraestructuras y los combustibles alternativos, o los puertos verdes.

En lo que respecta al 'Sustainability Arena' se abordarán temas como las herramientas de financiación para el impulso de entidades locales y acogerá una nueva edición del Foro de Economía Circular -coorganizado con el Área de Sostenibilidad Medioambiental del Ayuntamiento de Málaga- con el foco en las estrategias para el ahorro del agua a través de la innovación digital, la apuesta por la I+D+i en la gestión de residuos y generación de energías limpias o la eficiencia del alumbrado público. Este espacio albergará también una mesa de alcaldes y alcaldesas con la participación de los regidores de Málaga y Valencia, entre otros.

El foro reunirá a expertos y representantes de empresas y entidades de diferentes ciudades y países para compartir, analizar y mostrar las principales tendencias de la aplicación de la innovación en la gestión urbana y la movilidad a nivel global, siendo la sostenibilidad el eje transversal del programa.

Greencities & S-Moving está coorganizado por FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga), del Ayuntamiento de Málaga, y AMETIC. Cuenta con el apoyo de la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul de la Junta de Andalucía y de Telefónica como *Premium Partners* del evento. La Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda de la Junta de Andalucía participa como *Golden Partner*. Por su parte, Endesa X y las empresas municipales Emasa, Limpieza de Málaga y Parque Cementerio de Málaga son *Silver Partners*. Asimismo, son *City Partners* la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP), la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), la Red Española de Ciudades Inteligentes (RECI), la Red Innpulso y el Smart City Cluster.

Más información en www.greencitiesmalaga.com, así como en los perfiles de [Facebook](#), [X](#) y [LinkedIn](#).